
Herr Gräf fragt, ob die Errichtung dieser Infotafel im Zusammenhang mit der Umgestaltung des 
Bahnhofsvorplatzes durchgeführt werden soll. 
Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass diese Maßnahme nicht im Zusammenhang mit dem 
Regionale Projekt steht, diese Infotafeln aber auch nach einer Umgestaltung genutzt werden 
können. 


